

Boîte à dons : fin de l'histoire !



Une décision nécessaire pour préserver l'espace public

C'est avec regret que nous annonçons le retrait de la boîte à dons située dans notre village.

Cet espace, initialement conçu pour favoriser l'entraide et le partage, a malheureusement été détourné de son objectif premier.

Nous avons constaté à plusieurs reprises des incivilités qui nuisent à la propreté et au bon fonctionnement de cet espace. Dépôts sauvages, objets laissés en mauvais état, voire encombrants non adaptés à une boîte à dons et dernièrement abandon d'animaux vivants, ont transformé ce lieu solidaire en un point de débordement incontrôlable.

Malgré les rappels et efforts pour sensibiliser à une utilisation respectueuse, ces comportements persistent et rendent son maintien difficile. Afin de préserver la qualité de notre cadre de vie et éviter toute nuisance pour les riverains, nous avons pris la décision de retirer cette boîte à dons.

Nous remercions toutes celles et ceux qui ont contribué, avec respect et bienveillance, à cet élan de solidarité, notamment les jeunes du CAJ qui avaient fabriqué la boîte à dons.

D'autres solutions existent pour encourager le don et le partage dans des conditions plus adaptées :

- les pages Facebook **Habitants de Labastide Saint Sernin** ou **Donnerie de Pechbonnieu** par exemple ;
- le **Secours Populaire** à Cépet ;
- le **Château des Partages** à Villaudric.

Et pour les encombrants, nous avons plusieurs déchetteries aux alentours : Garidech, Saint-Alban et L'Union.

Nous comptons sur votre compréhension et votre coopération pour faire de notre village un espace agréable pour tous.